

## Winterzauber auf dem Reiterhof

Der Verein Herzkinder Österreich lud zu einem gemütlichen Treffen nach Grünburg ein.

**Linz/Grünburg, 12. Dezember 2018** – Reiten stand im Mittelpunkt des Herzkindertreffens, das vergangenen Samstag auf dem Reiterhof Moar im Baumgarten in Grünburg stattgefunden hat. Die Mädchen und Buben genossen es, auf verschiedenen Pferden eine Runde zu drehen. Natürlich kamen auch Streicheleinheiten für die Tiere nicht zu kurz und das eine oder andere Pferd wurde mit einem kleinen Leckerli verwöhnt. Im Saloon bemalten die Kinder Gläser, ein paar Kunstwerke werden als Weihnachtsüberraschung verschenkt. Während sich die Kinder vergnügten, tauschten Eltern bei Kaffee und Kuchen Neuigkeiten und Erfahrungen aus. Auch St. Nikolaus schaute bei den Kleinen vorbei, begeisterte sie mit unterhaltsamen Geschichten und brachte als Geschenk einen Lebkuchen-Nikolaus mit. Zum Abschluss genossen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Herzkindertreffens köstliche Ripperl im Saloon. Sabine Wasserbauer und Nadja Sykora waren für die Organisation dieses Treffens verantwortlich. Dafür bedankte sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin des Vereins Herzkinder Österreich, sehr herzlich.

### Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche, EMAH – Erwachsene mit angeborenem Herzfehler und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind

steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **[www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseer Straße 220

8990 Bad Aussee

Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: [presse@kommhaus.com](mailto:presse@kommhaus.com)